

MITEINANDER ESSEN IST VIEL SCHÖNER:

Wir laden ein zum Mittagessen am 4. November



Die *Mittagstisch-Initiative* der Agenda „Gerne leben auf den Härten“ lädt einmal im Monat im ev. Gemeindehaus Immenhausen zum Mittagessen ein. Die Einladung gilt all denen aus Mähringen und Immenhausen, die zur Abwechslung gerne mal in netter Gesellschaft außerhalb der eigenen vier Wände essen möchten. (Es gibt jeweils auch ein vegetarisches Gericht zur Auswahl.)

Wir freuen uns auf alle Gäste, die am **Freitag, den 4. November 2022 um 12:00 Uhr ins Gemeindehaus Immenhausen** kommen wollen.

Für die Planung bitten wir um telefonische **Anmeldung zwischen Montag, dem 31. Oktober und Mittwoch 2. November** bei Elli Kost (Tel. 0172 8704793) oder bei Susanne Steck (Tel. 07072/ 912472); bitte erst nach 18h anrufen.

Auf Wunsch können wir Sie gerne zu Hause abholen.

Lassen Sie sich überraschen, was wir für Sie kochen werden und genießen Sie zwei Stunden in fröhlicher Runde!